

darauf, daß an meinen Seiten Leitern angelegt wurden und wohl an hundert dienstthätige, kleine Geschöpfe an mir hinauffletterten. Sie brachten eine Anzahl kleiner Körbe, Schüsseln und anderer Gefäße angeschleppt, welche alle mit wohl zubereiteten Speisen angefüllt waren, die mir auf Befehl ihres Königs zugeschiedt wurden. Ich machte mich mit gutem Appetite über die Schüsseln her und räumte auf zum Erstaunen. Man hatte mir eine Menge gebratene Keulen und Lendenstücke gebracht, deren Fleisch sehr wohl schmeckte und besonders gut zugerichtet war. Der größte Braten war aber kleiner, als bei uns zu Lande ein Lerchenflügel; und da ich nicht wenig vom Hunger litt, so steckte ich ihrer immer gleich zwei oder drei in den Mund und aß ein paar braun gebackene, knusperige Brötchen dazu, deren jedes etwa so groß war als eine Flintenkugel.

Die kleinen Leute um mich her verwunderten sich gewaltig über meinen ungeheuern Appetit, und sahen mit starrem Staunen die Ochsen- und Hammelsteulen, die Schlegel und Bruststücke in meinem Munde, der alles mit Leichtigkeit zermalmte, verschwinden. Doch trugen sie die Speisen herbei, so schnell sie immer konnten, und ich ersah daraus, daß ich nichts Böses von ihnen zu erwarten haben würde, wenn ich mich geduldig in mein Schicksal ergäbe.

Als mein Appetit gestillt war, bat ich um etwas zu trinken. Als bald wurden mit großer Mühe zwei gefüllte Fäßlein herangeschleppt, die größten, die im Lande aufzufinden waren. Die kleinen Leute rollten sie bis an meine linke Hand, so daß ich sie ergreifen konnte, schlugen die Deckel entzwei, und luden mich ein, zuzulangen. Ich leerte das eine Fäßchen, ohne abzusetzen, und trank es in einem Zuge aus, was mir nicht viel Mühe machte, da es nach unserm Maße nur etwa ein halb Liter enthielt. Der Trunk mundete mir; er schmeckte fast wie lauterer Burgunderwein, nur noch viel süßer und erquickender. Ohne Bedenken leerte ich daher auch das zweite Fäßlein und verlangte noch mehr. Leider war aber nichts mehr da, und ich mußte mich wohl oder übel mit dem begnügen, was ich getrunken hatte.

Als mich aber die Kleinen so rüstig schlucken sahen, erhoben sie wieder ein mächtiges Geschrei, tanzten und sprangen um mich her